

西予市立三瓶中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年10月7日（火）～9日（木）、12月2日（火）、3日（水）



三瓶中学校2年生29人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

地域の16か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想> (消防署)

消防署での体験は、想像以上に難しく、体力的にも大変でした。隊員の方々は日頃からいつでも現場に向かう準備をされていて、市民の一人として心強いなと感じました。体験を通して、働く意義は「町や人の命、物を守ることだ」と分かりました。

(柑橘農家)

農家の方々の温かい笑顔で、大変な作業もがんばることができました。みかん一つ一つに真心を込めて作業される姿に感動しました。仕事に対する向き合い方を学び、これからに生かしたいと思いました。



<受入事業所等感想>

生徒の皆さんが仕事に実直に取り組み、充実した体験になったのではないかと思います。作業の中で、色彩感覚を生かしたり、アイデアを出したりする姿から、職員も学ぶことがありました。今後も引き続き、課外活動やボランティア活動など関わりを持ってくださるような展開を期待しております。この経験が職業選択の一助となれば幸いです。